
智行理财网
比特币比(比特币比例)

大家好，今天给各位分享比特币比的一些知识，其中也会对比特币比例进行解释，
文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在就
马上开始吧！
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为什么有人说比特币期权比比特币合约靠谱？

期权是购买方在到到期日以约定的价格来买卖，期权是买卖权力，有权力自然就有
义务，我买了你这份儿权力，那么到期你就有义务卖给我。你的收益无限，风险有
限，

合约不是，合约就是双方缴纳保证金，然后一手交钱一手交货

总结来说就是期权风险低有利于投资

比特币为什么比其他币贵

比特币（Bitcoin：比特金）最早是一种网络虚拟货币，可以购买现实生活当中的
物品。它的特点是分散化、匿名、只能在数字世界使用，不属于任何国家和金融机
构，并且不受地域的限制，可以在世界上的任何地方兑换它，也因此被部分不法分
子当做洗钱工具。2013年，美国政府承认比特币的合法地位，使得比特币价格大涨
。而在中国，2013年11月19日，一个比特币就相当于6,989元人民币。

未来有没有比比特币更值得投资的东西？

谢谢楼主的邀请！

未来有没有比比特币更值得投资的东西？

对于楼主的问这个问题，我来回答一下，首先，我要来讲一下，比特币是什么东西
？比特币就是计算机生成的一串代码，比特币并不是货币，目前也没有，哪个国家
真正承认比特币是通用货币，所以比特币，我认为，目前市场是有很大泡沫在里面
了，有很大风险在里面。对于我们一些普通的老百姓，对于这些像比特币这些新鲜
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的事物最好不要去轻易尝试，因为这些东西，并不是每个国家都认可的通用货币，
只能说在一些少数的一些国家，一些少数的人群认为是可以成为数字货币，这只是
一部分人的经济交易的行为，只是一种小众行为，目前还不是任何国家都认可的一
个东西，所以我认为目前这个市场，有很大风险的，我们一些中小投资者最好不要
去投资比特币这个新兴的东西，因为风险实在是太大了，根本就不是我们这些小老
百姓所能承受的东西。

未来更值得投资的东西是什么？

首先我们来，先来讲一下什么是未来，我认为明天就是未来，不是现在所能立刻拥
有的东西，明天可能得到或拥有的东西，可以称之为未来所能拥有的东西。

也就是我们常说的，今天买一个东西，明天有没有可能会发生价格上涨，如果价格
会发生上涨，就是未来值得投资的东西，我们投资主要是为了让自己的资产保值升
值，要不然我们也就没有必要进行投资了。

未来值得投资的东西有什么呢？目前股票市场，就是比较值得投资的地方，股票市
场里面很多的股票哪些可以投资？哪些股票不可以投资？我们要具体去分析研究，
才可以进行股票投资，我认为目前股票市场值得投资的，莫过于银行股，目前银行
股的市盈率很低，每年的分红收益都很高，现在投资银行股就相当于把自己的资金
存在银行里面的定期存款的利息收入了。可以说银行股只能用白菜价来形容了，真
的是好便宜啊。所以我认为，银行股非常值得投资，也是未来，我们可能会错失的
，一个非常好的机会。

投资健康

投资什么都比不上投资健康来的重要了，没有一个好身体未来有再多的财富，又有
什么用呢？所以我认为还有一个更值得投资的东西，莫过于投资自己的健康，只有
有一个好身体，才能有一个好的未来，没有一个好的身体，未来想进行创业，都不
可能，因为你身体有问题，怎么去创业呢？我们现在就应该把自己的身体锻炼好，
也相当于是在投资自己的健康。健康是自己最大的财富，我们现在投资自己的身体
，主要是注重养生，强身健体，把自己的身体搞得棒棒的，才能更好的享受未来，
更好的享受生活。

投资自己的脑袋

有一句话讲得好，人最大的差距在于脖子以上的部分，也就是我们的头脑思维方式
，人的思维方式是可以改变的，知识越多，思维方式往往越超前，所以我们应该多
投资自己的脑袋，多进行学习，多进行思考，不断的进行学习，不断的增加知识涵
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养，这样才能看到更多的投资机会，所以我认为投资未来最大的财富，也相当于投
资自己的脑袋，没有一个好的思考方式，也不可能创造财富。

总结

楼主问的这个问题确实比较好，我来总结一下，比特币是一个新兴的东西，对于我
们一些普通的老百姓，最好还是不要接触这个东西，主要是因为比特币的风险实在
是太大了，比特币里面还有期货，也就意味着，比特币的涨跌，是可以通过人为进
行操控的，完全可以用期货的方式来主导比特币价格的上涨与下跌，所以很多人，
如果真的用期货的方式来做的话，未来很可能产生爆仓的行为，这是非常危险的。

至于未来有什么更值得投资，我认为未来值得投资的东西还很多，值得投资的莫过
于金融了，我国的金融市场还是处在一个新兴的一个发展阶段，有很多机会在里面
，我们可以通过买一些优质的股票长期持有，就像曾经的腾讯，淘宝一样，这样的
优质的公司未来在股票市场也会出现，也会有很大的机会，我们完全可以进行一个
投资，还有我们未来最值得投资的，肯定也是我们的健康，有一个好身体才有一个
好的未来，当然还有很多其他方面的一些投资知识，想要了解更多理财知识，楼主
可以关注我的头条号，我会发文讲解的。

关注财神道，投资不盲目，移步专栏，更多更多理财知识

欢迎在下方留言，点赞，转发，谢谢大家！

按照现在的算法，挖一个比特币需要多久时间？

您使用的是哪种挖矿硬件

您的挖矿设备生成多少哈希率

我们的挖矿机能工作多久

每10分钟就会有一块比特币被挖掘出来，由于竞争如此激烈，12.5比特币的区块
奖励将根据其在这一过程中的哈希率贡献在同行之间进行分配。

大多数比特币开采都被挖矿农场和采矿池所取代，因此，为了获得一些比特币，你
必须加入其中一个或另一个采矿池，并贡献你所能贡献的任何哈希率。

使用传统的个人电脑，甚至GPU平台可能需要几个月的时间才能赚到比特币，因
为ASIC芯片目前在比特币开采领域占据主导地位。个人采矿已经是一个不利因素，
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因为它无法与大型企业竞争，后者拥有数百台最新的采矿设备，每天24*7小时运转
.

在过去的30天里，BTC的采矿难度增加了1.99％。这种变化似乎微不足道，但是当
每个2016年的区块开采时（每个月或两个月发生一次），难度急剧增长。这些数据
显示了2019年挖比特币需要多长时间以及2020年挖比特币所需的时间，这一数据
不再具有实际意义，因为现在开采BTC要困难得多。

比特币的挖掘完全取决于您为解决这些难题而产生的计算能力。你拥有的力量越大
，你开采的机会就越多。采矿难度日益增加。

由于加密货币的持续流行以及2019年加密货币的繁荣，每天新的矿工加入我的加
密货币特别是比特币。因此，竞争日益增加，与块相关的拼图的复杂性也在日益增
加。比特币使用基于SHA256的挖掘算法，该算法基于工作量证明（POW）算法。
这意味着复杂性将非常高，如果有人使用更多的计算能力将有更多的机会挖掘比特
币。

这解释了，这里挖掘任何比特币的持续时间将完全取决于第二个词中的计算能力，
即所谓的哈希率。

是的，早些时候用计算机系统CPU挖掘比特币比用移动到GPU的复杂性增加更容
易。但现在普通的GPU或CPU还不足以开采比特币，因此引入了新的采矿专用设备
，称为ASIC（专用集成电路）。

这是专用于生成越来越多哈希功率的特殊硬件，这里哈希功能越多意味着能够更快
地解决难题。如果你想快速挖掘你将产生的采矿能力或哈希将取决于很多。

——本回答为西安鼎昂数字货币智能量化（历时收益，数据核对，实况直播）公
司整理。

关于比特币比的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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